
 
 

20240927_Protokoll 8. Vorstandssitzung_w Seite 1 von 4 

 
 

8. Vorstandssitzung 2024 – Protokoll 
 
Datum Freitag, 27. September 2024 
Ort bei Benita 
 
Zeit 8.30 – 11:15 Uhr 
 
Anwesend Benita Hasler, Präsidentin 

Sandra Vogt, Beisitzerin  
Angela Wüest, Vizepräsidentin und Protokollführerin 

 
Nächste Sitzung Freitag, 09. November 2024 08.30 Uhr  
 

Traktanden Verantwortlich 

1. Begrüssung und Genehmigung Protokoll vom 30.08.2024 
 
Benita begrüsst alle herzlich zur Vorstandssitzung. Die Traktanden für die 
heutige Sitzung sowie das Protokoll vom 30.08.2024 werden von allen 
Anwesenden einstimmig genehmigt.  
 
 

Benita 
 

2. Vorstandsarbeit 
 
Post (Postfach) 
Im Postfach war nur Werbung.   
 
Website 
Sandra wird die Webseite mit den aktuellen Terminen anpassen:  
24.10.2024 Workshop Mentale Gesundheit 
12.11.2024 Vortrag Stiftung Zukunft.li Sind unsere Schulen fit für die Zukunft 
 
Weiter entsteht eine Diskussion wie wir das Thema Inklusion bzw. den Inhalt 
auf der Webseite anpassen und erneuern können. Sandra wird das 
Schulamt/Ariane kontaktieren um einen geeigneten Text zu erarbeiten. 
 
Jahresplanung 2024 
Für den runden Tisch vom Schulamt wird noch auf das Protokoll gewartet.  
 
Die Jahresplanung wird nach den nächsten Anlässen im Oktober angepasst.  
 
Jahresessen 
Aufgrund krankheitsbedingter Absage des Jahresessen, wird der Termin neu 
auf den 06.11.2024 fixiert. Angela wird eine Einladung per Chat verschicken.  
 
Quartals-Newsletter 
Der Newsletter wird vor den Herbstferien mit folgenden Themen von der 
Infoadresse jedoch im Namen vom ganzen Vorstand verschickt: 
 

• Flyer «Kommunikation» 

• Schulamt 

• Neues Vorstandsmitglied 

• Verkehr 

• Ausblick 

Alle  
 
 
Alle 
 
 
Sandra 
 
 
 
 
Sandra 
 
 
 
Alle 
 
 
 
 
 
Angela 
 
 
Sandra 
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3. Schulamt, Ministerium für Bildung, Bildungsthemen 
 
Runder Tisch, Jahrestreffen im Schulamt 
Benita wird die Einladung mit den Traktanden für das Schulamt verschicken. 
Der Ablauf für die Treffen mit dem Schulamt ist, dass EuS die Einladungen 
inkl. Traktanden verschickt.   
 
 
Flyer Zusammenarbeit Schule und Eltern (Verbesserungspotenzial, 
Kommunikation / Austausch zwischen Lehrperson und Eltern) 
Benita und Angela informieren Sandra über die letzte Sitzung mit dem 
Schulamt. Es entsteht eine rege Diskussion und es wird einstimmig 
beschlossen, dass eine extra Vorstandssitzung für das Thema anberaumt 
wird um den Flyer auszuarbeiten.  
 
 
Newsletter Schuleheute 
Abgabetermine Newsletter 2024: 
 
08.10.2024 → Auszug auf dem Quartals-Newsletter von Eus 
26.11.2024 → NWT vom 14.11.2024 
 

Alle  
 
 
Benita 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Alle 
 
 
 
 
 
Benita 
 
 

4. Partner / Termine 
 
Förderkonzept / Inklusion 
Nächste Sitzung ist am 22.10.2024 
 
EPA   
Angela wird bei Claudia anfragen, ob sie an der nächsten GV am 
15.11./16.11 teilnimmt. 
 
Verkehr 
Die nächste Sitzung für die Aktionen im 2025 findet am 12.11.2024 statt. 
Sandra hat nochmals erläutert, dass sie viele positive Rückmeldungen für 
die Aktion «Schulanfang» erhalten hat.  
 
Elternbildung / KBFF   
Keine Neuigkeiten - Netzwerktreffen Montag, 04.11.2024 
 
Jugend – Michaela Stocker  
Keine Neuigkeiten. 
 
Kinderlobby  
Angela hat die Rechnung für den Mitgliederbeitrag erhalten und beglichen.  
 
Sandra informiert ausführlich über die letzte Sitzung vom 12.09.2024. Der 
Verein für Menschenrechte ist nicht mehr Mitglied der Kinderlobby. Die 
nächste Sitzung findet am 03.10.2024 statt und wird ein zeitintensiver 
Workshop zur Erarbeitung und Strukturierung der Kinderlobby mit Hilfe eines 
Coaches.  
 
Gesundheit  
Benita informiert, dass das Ernährungssymposium am 30.09.2024 
stattfindet. Sie wird noch informieren, ob sie teilnehmen kann.  
 

 
 
 
Rossella / Iris 
 
 
Angela / Claudia  
 
 
 
Sandra 
 
 
 
 
Benita 
 
 
Michaela 
 
 
Angela 
 
Sandra 
 
 
 
 
 
 
Benita 
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Am Workshop für Mentale Gesundheit bei Kindern und Jugendlichen, am 
24.10.2024 werden Angela und Benita zusammen teilnehmen 
 
Stiftung Zukunft.li.   
Benita hat im Chat einen Flyer geteilt und über die Veranstaltung der 
Stiftung Zukunft.li informiert und die Mitglieder eingeladen daran 
teilzunehmen. Die Veranstaltung ist öffentlich und findet am 12.11.2024 
statt. Benita wird teilnehmen und auch Angela in Doppelfunktion vom ER 
Gamprin aus.   
 

 
Benita & Angela 
 
 
 
 
 
 
Benita & Angela 
 

5. EMW / Mitgliederorganisationen / Treffen mit Mitgliedern 
  
Präsidentenwechsel EV Eschen 
Benita informiert, dass Martina D’Elia Sochin das Amt als Präsidentin 
niedergelegt hat und neu Martina Somma zur Präsidentin gewählt wurde. 
Sandra wird Martina in den Präsidentenchat aufnehmen.  
 
Mobbing: Ombudsfrau Helen Konzett 
Das Thema Mobbing ist an allen Schulen allgegenwertig und es wird kurz 
diskutiert ob für das nächste NWT im Frühling eventuell Helen Konzett 
eingeladen wird.  
 
EV Triesen: Deutsche Rechtschreibung 
Am NWT wird bei Esther und Sina angefragt, ob sie eine Antwort vom 
Schulamt bezüglich ihrer Fragen erhalten haben. 
 
Interesse der EO’s an EuS 
Es wird an der nächsten DV im März 2025 das grundsätzliche Interesse der 
Mitglieder thematisiert.  

 

 
 
 
 
 
Sandra 
 
 
Alle 
 
 
 
 
Alle 
 

6. NWT im Herbst 2024 in Triesenberg 
 
Angela berichtet, dass aktuell sich erst neun Teilnehmer für das NWT mit 
dem Schulamt angemeldet haben. Es sind noch keine Fragen eingereicht 
worden. Es wird beschlossen, dass Angela per Präsidentenchat eine 
Erinnerung schickt. Nach Rücksprache mit Judith Kindle, berichtet Angela, 
dass der Schulleiter eine Führung durch die Schule tätigt und anschliessend 
die Fragerunde vom Schulamt ca. 45 Minuten dauern wird. Der 
anschliessende Apéro wird von EV Triesenberg organisiert.  

 

 
 
Angela 
 
 
 
 

7. Varia  
 
Sandra berichtet, dass sie eine Anfrage von FL1 / Bernd Liebscher erhalten 

hat in Bezug auf Social Media. Sie werden eine Veranstaltung organisieren 

mit einem Referenten und wollten anfragen, ob EuS sich dran beteiligen 

möchte. An den Schulen gibt es bereits jährlich die Veranstaltung 

„Angeklickt“. Aufgrund der Tatsache, dass das Thema für Eltern sensitiv ist 

und bereits diverse Veranstaltungen wegen fehlender Teilnehmer abgesagt 

werden musste, wird sich EuS nicht daran beteiligen. Sandra wird jedoch die 

Mitglieder über den Vortrag informieren, sobald sie die Details hat.  

 

 
 
Sandra 
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Gamprin, 27.09.2024  
 
 
Angela Wüest 
Protokollführerin 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


